

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI  
1.00 peso / Edición 1646

# La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



## Desfilaron los granmenses para celebrar el Día internacional de los trabajadores



Miles de granmenses desfilaron en apretado cuadro hacia las plazas de los 13 municipios para festejar el Día internacional de los trabajadores, con la premisa A la Patria, manos y corazón.

El desfile central, en la Plaza de la Patria, de Bayamo, inició a las 7:00 de la mañana, con la presencia de Félix Duarte Ortega, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido; Yanaisi Capó Nápoles, primera secretaria de la organización política en la provincia e integrante del Comité Central, y Santiago Badía González, secretario general del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Salud.

Los acompañaron Manuel Santiago Sobrino Martínez, ministro de la Industria Alimentaria; Yanetsy Terry Gutiérrez, vicegobernadora del territorio; Yanetsy Rodríguez Sampson, primera secretaria del Partido en Bayamo, y Reidier Bernal Gómez, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

Migdalia Josefa Barreiro Cisneros, secretaria general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) en Granma, confirmó el apoyo de los granmenses a la dirección del país, su fidelidad al proyecto socialista que construimos, apego a las esencias del concepto de

Revolución expresado por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz hace 23 años, y la voluntad del pueblo de salir adelante a pesar del bloqueo impuesto por el Gobierno de los Estados Unidos, al cual condenó firmemente.

Barreiro Cisneros convocó al proletariado a impulsar la diversificación de bienes y servicios, aumentar los niveles de actividad de la industria, lograr un encadenamiento efectivo con los nuevos actores de la economía, trabajar para reducir la inflación y a recuperar la capacidad adquisitiva del salario.

“Corresponde a los trabajadores materializar la estrategia económica y preservar las conquistas sociales, por lo cual debemos perfeccionar los métodos de trabajo, implementar herramientas de dirección atemperadas a la realidad, incentivar el aprovechamiento de la jornada laboral y cumplir con la Ley de la Soberanía Alimentaria”, afirmó.

También en el resto de los municipios la marcha fue masiva, colorida, con múltiples iniciativas, a las que se sumaron las familias, demostrando al mundo la unidad del proletariado cubano.

La secretaria general de la CTC en Granma dijo: “Tenemos que seguir trabajando, nos queda mucho

por hacer y mejorar, seguiremos aportando al desarrollo del territorio, sabemos que existen limitaciones, pero a eso también nos sobrepondremos, con el esfuerzo de todos vamos a alcanzar la victoria”.

De igual modo, el doctor Badía González expresó sentirse conmovido por los bayameses que le pusieron el corazón a la Patria.

“Fue un gran orgullo compartir esta experiencia, ha sido una marcha unida, heroica, como mismo son los nativos de esta tierra; tembló la histórica plaza granmense desbordada de patriotismo y compromiso, de aquí me llevo el ímpetu de ustedes, su fortaleza y su alegría”.

El cierre de la marcha estuvo bien arriba, con una gigantesca conga oriental, en la cual se unieron las manos de los participantes, para agitar las banderas cubanas, al ritmo de la corneta china y del tambor caribeño.

La celebración del Día internacional de los trabajadores fue realizada este viernes, debido a la inestabilidad climatológica en el país.

YAIMARA PÉREZ REYES  
y GISEL GARCÍA GONZÁLEZ  
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS